
14° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

29 Febbraio 2024 - ore 18,30 – Casa Tamburini

Partecipanti: G.Tamburini – P.La Sala - G.Gigliobianco - G.Spingardi – A.Baldini – C.Galimberti (online)

Progetti PNRR: E’ stato fatto il punto della situazione sulla scorta delle informazioni ed evidenze ricevute

 - Pista ciclabile lavori partiti senza intoppi lato fiera. In occasione inaugurazione, prevista per giugno, Gianna 
Maghenzani (Agrinido) propone un’azione di gemellaggio con biciclettata bambini. Tamburini ha apprezzato l’idea da 
subordinare alla reale data di completamento e soprattutto collaudo della pista che, causa cambio amministrazione 
comunale, potrebbe subire dei ritardi

Azione: su indicazione di Baldini e Spingardi, Tamburini segnalerà che nei lavori lato strada la sequenza e tipologia 
segnaletica utilizzata non sono a norma

 - Scuola Primaria: anche in questo caso i lavori sembrano procedere. Qualche perplessità da parte di alcuni genitori 
per ritardi nel bus e situazione confusa causa parcheggi al momento della salita sul mezzo                                                  

 - Centro Civico: il progetto sembra procedere ma non ci sono verifiche. Medico, dopo iniziali difficoltà di 
comunicazione, trasferito definitivamente. Caritas opera regolarmente presso Oratorio. Libri e documentazione 
quartiere, imballati in 20 colli da Gigliobianco, sono stati presi in carico da Ufficio Periferie (Boccali)

Azioni: Tamburini contatterà i tecnici e assessori della partita per un aggiornamento sui tempi

Problemi recezione Wi-Fi: alcuni residenti hanno lamentato segnale incostante. Tamburini, direttamente contattato, 
ha fatto presente che come quartiere non è possibile intervenire in quanto il caso è indipendente da azioni 
dell’amministrazione e poi ogni situazione va vista caso per caso in funzione del provider adottato e delle 
caratteristiche di allacciamento alla rete fibra ottica

Team di manutenzione urbana: Tamburini ha ricordato la recente iniziativa dell’assessore Zanacchi di mettere a 
disposizione dei quartieri un paio di addetti per azioni di piccola manutenzione che a rotazione serviranno tutti 
quartieri cittadini. Prossimo appuntamento per il Boschetto sarà l’ultima settimana di marzo. Tamburini ha già 
inoltrato la lista di priorità curata e stilata da Armillotta nei dettagli

Vigile di Quartiere: resta una figura che non si è integrata al meglio nella realtà dei residenti e del comitato. Ci sono 
conferme del suo passaggio e della segnalazione di alcuni reclami (il quartiere informa altrettanto il vigile quando un 
reclamo viene inoltrato), ma resta non chiaro quando e con quale frequenza passi; anche la disponibilità telefonica è 
minima. 

Azione: Tamburini parlerà con Gerevini (suo coordinatore) per le verifiche del caso e si concorderà se divulgare 
nuovamente il comunicato nel quale si informa il quartiere su come entrare in contatto col vigile di quartiere 
Borghigiani

Viabilità via Bergamo: è stato ricordato l’episodio criticabile di quel gruppo di residenti che ha convocato a mezzo 
avvocato degli assessori per notificare lo stato di criticità della strada e chiedendo interventi risolutivi. Il quartiere 
non è stato coinvolto perchè ritenuto inaffidabile in quanto, sempre secondo questa fonte, fino ad oggi non è stato 
in grado di dare risalto al problema facendo poco o in modo inefficace. Tamburini, su suggerimento di Zanacchi, ha 
inserito della lista della attività da svolgere quella di ripulire il “falso” rilevatore di velocità posto prima bar Oasi e di 
posizionarvi sopra una luce gialla accesa per introdurre un seppur labile fattore di deterrenza

Telecamere di videosorveglianza: in assenza di un riscontro alla lettera del 22 gennaio nella quale si richiedere ad 
assessore Manfredini e comando polizia di conoscere le strategie in atto per la introduzione di nuove telecamere in 
articolare al Boschetto dove sono totalmente inesistenti, Tamburini ha inoltrato un’ulteriore richiesta

Incontro in Comune su Consulta Piano Verde: Gigliobianco che ha partecipato agli incontri precedenti ha rinnovato 
la sua disponibilità a presenziare anche all’ultimo appuntamento. Si farà poi carico di relazionare il comitato se 
emergono aspetti salienti da condividere.



Rinnovo del Comitato: ad ottobre scade il mandato. I consiglieri si sono confrontati sul tema esprimendo le loro 
opinioni e prospettive. Nel verbale non si riportano ulteriori dati per la sensibilità del tema. Sarà importante che tutti 
contribuiscano ad individuare potenziali nuovi residenti per assicurare che il numero minimo venga garantito

Prossimo direttivo: data proposta Giovedì 2 Maggio 2024 ore 18,30


